

9^e édition du trophée Culture et diversité

IMPRO Les cinq collèges de l'Agglo Rochefort Océan participent au trophée d'improvisation théâtrale national. Créé en 2010 avec quatre collèges seulement, le trophée regroupe aujourd'hui 16 territoires à travers la France et concerne plus de 100 collèges. Cette année,



L'impro théâtrale plaît aux jeunes. PHOTO SIMON DAVID

12 élèves des collèges de Rochefort, Tonnay-Charente et Saint-Agnant vont se rencontrer pour le match intercollèges 2019. Il a lieu au théâtre de la Coupe d'or aujourd'hui à 14 heures. À l'issue, six joueurs seront sélectionnés pour représenter la Caro lors de la demi-finale prévue les 10 et 11 avril au théâtre Montansier de Versailles.